



#PARADIRIGIRJUCOPO

# Se regresa Monreal al Senado

## LA DIRECTIVA DE LA CÁMARA ALTA RECIBIÓ EL OFICIO DESDE AYER

**GESTIONA  
EN EL  
SENADO**

1

• Eduardo Ramírez fue uno de los que tejió el regreso de Monreal.

POR MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Tras concluir su participación en el proceso interno de Morena para la candidatura presidencial, Ricardo Monreal regresó ayer al Senado para reincorporarse a sus labores legislativas con Morena.

Es posible, que el zacatecano retome su lugar como presidente de la Junta de Coordinación Política y jefe de la bancada de Morena.



RECIBIMOS NOTIFICACIÓN DE RICARDO MONREAL POR EL QUE COMUNICA DE SU REINCORPORACIÓN".

**MENSAJE  
DE LA MESA  
DIRECTIVA**

Ayer, durante la sesión pública, la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara alta recibió un oficio de Monreal en el cual se confirma su regreso inmediato a su escaño.

"Recibimos notificación de Ricardo Monreal Ávila por el que comunica de su reincorporación a las actividades legislativas, a partir de esta fecha", indicó la Presidencia de la Mesa Directiva del Senado.

El pasado 16 de junio, Monreal solicitó licencia al Senado para poder participar en la contienda interna por la coordinación nacional de los Comités de Defensa de la Transformación de Morena. Sin embargo, tras un proceso largo, el legislador con licencia no resultó mejor posicionado en las encuestas. ●

EL HERALDO DE MEXICO



• TRABAJO. El senador Ricardo Monreal seguirá siendo el líder de la bancada de Morena.

LARGO PLAZO

# 16

DE JUNIO EL  
SENADOR SOLICITÓ  
UNA LICENCIA.

---

160 | DÍAS ESTUVO  
FUERA DEL  
SENADO.